
Opina el alcalde de Nezahualcóyotl

Debe replantear
GEM abasto de
agua en oriente
o En la región pade
cen sequías no de
temporada sino de
años afirmó
Neiahuakóyotl» Arturo Morales

Elpresidente municipal deNezahualcóyotl VíctorBau
tista López recordó que

el municipio no recibe una gota
del Sistema Cutzamala pero dijo
que debe ser una exigencia que
el gobierno del Estado de México
replantee la distribución de agua
potable para los municipios del
oriente mexiquense

Observó que muchos de los
municipios como el caso de Neza
hualcóyotl sufrenundéficit severo
del vital elemento

La extensión de servicio de

aguaporparte del Cutzamala hacia
municipios como Nezahualcóyotl

Chimalhuacán La Paz hastaChalco
es la urgencia porque en la región
se está padeciendo sequías no de
temporada sino de años esta
bleció

Esta situación explica la falta
del elemento

En caso de Nezahualcóyotl
traemos un déficit de alrededor
del 40 por ciento de agua Noso
tros debemos recibir un caudal

de mil 100 litros por segundo
mientras que en los hechos apenas
andamos por el 60 por ciento el
estableció el presidente municipal
perredista

Ante ladisminuciónenelcaudal

de suministro en 13 municipios
de la zona Metropolitana del Valle
de México que ha anunciado la
Comisión Nacional del Agua
Conagua presuntamente por

la baja captación en las presas del
Sistema Cutzamala expuso que
dicha instancia federal como la

Comisión de Aguas del Estado de
México CAEM deben acercar a
autoridades de municipios para
conocer físicamente el estado de

los depósitos de agua
Advirtió que el suministro del

agua no debe ser manipulado elec
toralmente con el agua no puede
manejarse que la suspensión sea
fortuita en épocas electorales

Al anuncio que el desabasto
debetenerexplicaciones profundas
a pesar de que se hable de que

las presas están vacías queremos
que nos demuestren hidráulica y
técnicamente la condición de las

mismas y que los alcaldes sean
invitados para conocer los pro
cedimientos de cómo las presas
se están quedando sin agua no
conocemos nada por parte de la
Comisión de Aguas del Estado de
México

Bautista López exigió a las
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autoridades correspondientes en
la entidad a que deben llevar a los
alcaldes a conocer directamente

porquéy en qué condiciones está
faltando pues recalcó nos tene
mos que enterar a través de los
medios de comunicación nunca
ha habido una visita de manera

directa paraver las condiciones en
que se encuentran las presas

PedimosalaConaguaylaCAEM
inviten a los alcaldes a conocer

los puntos para saber en que con
diciones críticas se encuentran
sólo se cierra la llave pero esto
nos hace pensar que si se cierra
de manera abrupta sin una expli
cación nos hace pensar que no
vaya a ser utilizado el cierre de
la llave de manera electoral para
beneficiar aunos o paraperjudicar
a otros finalizó bm

	claves

O La extensión de servicio de

agua del Cutzamala hacia mu
nicipios como Nezahualcóyotl
Chimalhuacán La Paz hasta
Chalco es la urgencia

O A pesar de que se hable de
que las presas están vacías

queremos que nos demuestren
hidráulica y técnicamente la
condición de las mismas
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